



Mitgliederbrief Nr. 5

Dezember 2022

Sehr geehrtes Mitglied des Fördervereins „Lebenswerte Stadt Niederstotzingen e.V.“,

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu und die Vorweihnachtszeit ist geprägt von Vorfreude und Festvorbereitungen.

Wenngleich das Jahr 2022 etwas beschwerlich und mit Einschränkungen begonnen hatte, konnte der Förderverein „Lebenswerte Stadt Niederstotzingen e.V.“ wieder an verschiedenen Aktivitäten teilnehmen, worüber wir uns sehr gefreut haben. Mit unserem Rückblick möchten wir uns bei Ihnen ganz herzlich für Ihre Mitgliedschaft bedanken und freuen uns auf Sie im neuen Jahr 2023.

Ereignisse im Jahresverlauf 2022

Hauptversammlung 2020, 2021 und 2022 - Wechsel des 1. Vorsitzenden - Vorstandssitzungen 2022

Die angesetzten Hauptversammlungen 2020 und 2021 konnten erst mit der Hauptversammlung 2022 am 26. April 2022 nachgeholt bzw. abgehalten werden.

Werner Heisele stellte sich bei der Hauptversammlung 2022 leider nicht mehr zur Wahl des 1. Vorsitzenden; jedoch konnte mit Jens Mayer ein Nachfolger für dieses Amt gefunden werden, worüber wir uns sehr freuen.

Wir bedanken uns bei Werner Heisele an dieser Stelle ganz herzlich für sein langjähriges Engagement im Förderverein und wünschen Jens Mayer einen guten Start und viel Freude in seiner neuen Aufgabe.

Die Vorstandschaft traf sich im Jahr 2022 zu zwei Vorstandssitzungen.

Jens Mayer stellt sich vor

Hallo liebe Mitglieder,

nun bin ich seit der Jahreshauptversammlung am 26. April Teil unseres Fördervereins „Lebenswerte Stadt Niederstotzingen e.V.“.

Ich bin 51 Jahre alt und ein echter Oberstotzinger, habe aber durch Beruf und Lebensumstände den Draht zu meiner Heimatgemeinde verloren, was ich sehr schade fand.

Deshalb wollte ich mich gerne in einem Stotzinger Verein einbringen und bin durch Zufall für den Posten des 1. Vorsitzenden im Förderverein aufmerksam geworden.



Mir gefällt es, dass ich Teil eines starken Teams sein darf und kann sicher für alle aus dem Vorstand sprechen, wenn ich sage, wir versuchen stetig, unseren Teil beizutragen, dass das Leben in unserem Städtle ein bisschen bunter und durch kleine Hilfeleistungen, die unser Förderverein geben kann, weiter gestärkt wird.

Viele Grüße
Jens Mayer

Projekt „Stotzenblühen“

Der Förderverein hat sich entschieden, beim Förderprojekt „Natur nah dran“, bei welchem sich die Stadt Niederstotzingen beworben und auch eine Förderung erhalten hat, mit anzupacken.

Im Februar 2022 hat ein erster Austausch mit anderen örtlichen Vereinen und Akteuren, die sich im Bereich Obst- und Gartenbau, der Imkerei, der Landschaftspflege und des Naturschutzes engagieren, stattgefunden.



Als ARGE „Stotzenblühen“ wollen wir mehr lebendige Natur in die Siedlungskerne unserer Stadt hineinbringen.

Mit Unterstützung des Bauhofs hat die ARGE im April eine Fläche entlang der Niederstotzinger Straße vorbereitet, um dort eine erste Insektenweide anzulegen. Parallel dazu hat sich auch die Neuapostolische Kirchengemeinde am gemeinsamen Projekt beteiligt und bereits 150 m² für die heimischen „Summer und Brummer“ eingesät. Wir sind gespannt, wie sich die Flächen entwickeln werden.



Einweihung der Eiszeit-Themenwege im Ach- und Lonetal am 8. Mai 2022

Die Themenwege „Eiszeitspuren“ führen mittels ansprechend illustrierter Informationstafeln entlang von Erlebnisstationen von den ausgewiesenen Parkplätzen zu den einzelnen Unesco-Welterbehöhlen im Ach- und Lonetal, zu denen auch die Vogelherdhöhle gehört. Bei den Eiszeit Spuren handelt es sich um kurze Themenwege, die zwischen 0,6 und 6,7 Kilometer lang sind und mit imposanten eiszeitlichen Holzklettertieren für Abwechslung sorgen.



Am Sonntag, den 8. Mai 2022 wurde am Hohlenstein-Stadel im Lonetal ein vielfältiges Programm für Gäste aus den umliegenden Gemeinden und der Region sowie Touristen angeboten.

Zur Einweihung der „Eiszeitspuren“ fand am Vormittag ein Festakt für geladene Gäste statt, welchen der Förderverein mit einem Catering bewirten durfte.



Eisgenuss am 9. Juli 2022 beim Kinderfest



Kunterbunt und lebendig ging es am Samstag, den 09.07.2022 beim Kinderfest in Niederstotzingen unter dem Motto „Eingemeindung“ zu. Strahlende Gesichter, eine tolle Stimmung und bestes Wetter haben das Kinderfest 2022 zu einem tollen Ereignis gemacht.

Gerne waren wir dabei und haben mit leckerem Eis für Abkühlung gesorgt 😊.

Sommerspaß: Kostenloses Eis für Kinder und Jugendliche

Letztes Jahr im Sommer hatte der Förderverein „Lebenswerte Stadt Niederstotzingen e.V.“ mit seiner Aktion „Kostenloses Eis für Kinder und Jugendliche“ vielen eine Freude machen können, sodass wir diese Aktion 2022 gerne wiederholt haben.

Zum Ferienbeginn konnte am 05.08.2022 auf dem Niederstotzinger Marktplatz gestartet werden, am 08.08.2022 durften sich die Stettener Kinder am Bürgerhaus ein Eis abholen und zum Abschluss stand am 09.08.2022 der Eiswagen für die Oberstotzinger Kinder an der Villa Kaleidos zum Genießen bereit.



Nach 2 Jahren Pause wieder ein Lindenfest in Niederstotzingen



Nachdem das Lindenfest coronabedingt 2 Jahre pausieren musste, konnte dieses am letzten Augustwochenende 2022 bei herrlichem Wetter endlich wieder durchgeführt werden.

Der Förderverein „Lebenswerte Stadt Niederstotzingen e.V.“ erklärte sich aufgrund Personalmangels der Lindenfestvereine bereit, den Betrieb des Geschirrmobils für

Samstag, den 27.08.2022 zu übernehmen.

Wir freuen uns sehr, dass wir mit unserem Einsatz das Stotzinger Traditionsfest unterstützen konnten.



Einweihung Grundschulgebäude am 15. Oktober 2022

Nach 2-jähriger Umbauphase konnte das ehemalige Hauptschulgebäude den heutigen Anforderungen an ein Schulgebäude komplett zum neuen Niederstotzinger Grundschulgebäude saniert werden.

Offiziell eingeweiht wurde das neue Grundschulgebäude am Samstag, den 15.10.2022. Nach einer Feier mit geladenen Gästen konnte das Gebäude von der breiten Bevölkerung besichtigt werden.

Der Förderverein war an diesem Tag ebenfalls dabei und durfte die geladenen Gäste mit schwäbischem Fingerfood verwöhnen.



Spenden und Unterstützungen an Vereine und gemeinnützige Organisationen

Im Jahr 2022 wurden Kombiwendematte für die Ballsporthalle, welche vor allem Sport treibenden Bürgern zugutekommen, mit einem Betrag in Höhe von 1.527,24 Euro bezuschusst.

Der DRK-Bereitschaft Niederstotzingen wurde eine Unterstützung in Höhe von 2.200 Euro für die Erweiterung ihrer Digitalfunkanlage zugesagt und ein großer Teil der Preise für die Tombola beim Kinderfest wurden durch den Förderverein besorgt und übergeben.

Für die Grundschul Kinder unterstützte der Förderverein die Schulklassen 2a und 2b mit Führungen im Archäopark Vogelherd.

Imbisswagen STEINZEITGRILL

Wir haben uns sehr darüber gefreut, dass der Imbisswagen STEINZEITGRILL ab Mai 2022 wieder geöffnet werden konnte und bedanken uns ganz herzlich bei allen Helfern für ihren Einsatz und ihre Bereitschaft, ohne die die Umsetzung nicht möglich gewesen wäre.



Der aktuelle Mitgliederstand beträgt **44** Mitglieder.

TERMINE 2023

23.03.2023 Hauptversammlung



Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie
frohe und besinnliche Weihnachtsfeiertage
und für das neue Jahr 2023 Glück und insbesondere Gesundheit.

Ihr Förderverein "Lebenswerte Stadt Niederstotzingen e.V."